



# ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより

令和5年 8月24日(木)

第7号 校長 目黒孝博

## 2学期が始まりました

夏休みが終わり、2学期が始まりました。塩井小学校の子どもたちが、大きな事故もなく、2学期を迎えることができたこと、職員一同うれしく思っております。

2学期は、子どもたちが自分の力を一番伸ばせる時期だと考えています。子どもたちには、始業式で、特に頑張りたいことを2つお話ししました。

一つ目は、「あきらめないで挑戦する」ことです。2学期は、勉強や運動にじっくり取り組める学期です。新しいこともたくさん習います。習ったことが1回で全部できる人はいません。大事なことは、あきらめないで何度でも挑戦することです。「あきらめないで挑戦」する気持ちをもって、勉強や運動に取り組んで欲しいと伝えました。

二つ目は、「相手の気持ちを考える」ことです。がんばろうと思えるのは、どんなときか、笑顔になれるのは、どんなときか。自分のことに置き換えて考えてみると、どのように行動すればよいかが見えてきます。相手の気持ちを考えて行動することを心掛けて、みんなが安心して過ごせる学校を、みんなで作って欲しいと伝えました。

2学期も、子どもたちの「笑顔」と「挑戦」が、たくさん見られることを期待するとともに、私たちは、そのがんばりをしっかりとみて、励まし続けていきます。2学期も、学校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



**始業式での子どもたちの様子**

始業式では、全校生が集中して、しっかりと話を聞くことができました。2学期もがんばろうという気持ちが、子どもたちのピンと伸びた背中やまっすぐ前を見る目から感じられました。



**始業式の児童代表あいさつ**

4年生が児童代表のあいさつをしました。2学期がんばっていききたい3つのことを、どのように取り組んでいくかまで考えられている素晴らしい発表でした。

## ～ 2学期スタートの各学年の様子 ～

**1年生:楽しかったよ夏休み**



**2年生:隣の人と助け合って**



**3年生:自分たちで役割分担**



4年生:実りある2学期に



5年生:優しく勇気ある5年生に



6年生:一日一日を大切に



## 熱中症を防ぐための取り組みについて

今年は全国各地で、猛暑日が続いております。県内では、例年になくお盆を過ぎてからも猛暑日が予想されるなど、熱中症も心配されます。学校では2学期も、下記のような熱中症を防ぐための取り組みを行ってまいります。

(1) 暑さ指数に基づき、教育活動の実施の可否を判断します。

※ 暑さ指数 31 以上の場合 → 運動は原則中止とします。

(休み時間の外遊びも含みます)

※ 暑さ指数 28～31 の場合 → 激しい運動を中止とします。

(熱中症の危険性が高いので、激しい運動や持久走など体温が上昇しやすい運動は避けます。また、10 から 20 分おきに休憩をとり水分・塩分の補給を行います。)

(2) こまめな児童の健康観察と、日常生活における対策を行います。

※ 日常の対応 → こまめな水分補給を呼びかけます。また、適切な水分・塩分補給のため、スポーツドリンクを含めたペットボトルなども持参可とします。

※ 健康管理 → 教職員が児童の健康状況をこまめに把握するとともに、児童には、熱中症の理解を深める指導を行い、具合が悪くなったら周囲の教職員、友達にすぐに伝えるように、具合の悪い人を見かけたらすぐに先生に伝えるように指導にします。また、子どもたちが、言い出しやすい雰囲気づくりに努めます。

その他、登下校時には、涼しい服装や帽子、日傘、冷感タオル等の着用で暑さを和らげるほか、適切な水分補給についても、熱中症予防の効果が期待されます。学校でも子どもたちへの指導をしていきますが、ご家庭でも、お子さんに声がけくださいますとともに、熱中症を防ぐ対策へのご理解とご協力をお願いいたします。

### 9月の主な行事

1日(金) 避難訓練

6日(水) 校内授業研究会

11日(月) 全校体育の日

14日(木)～15日(金) 6年 修学旅行

22日(金) 6年 中学校体験入学

27日(水) 稲刈り予定日

### 【日常生活の一コマ 手作りの教室表示】

1年生が校内の各教室に、案内の表示を作ってくれました。生活科『学校たんけん』の学習の成果が見える楽しい表示になっています。

